



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

FRED. OLSEN *Express*

NP 13 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Acuerdo Fred. Olsen Express

Acuerdo entre Fred. Olsen Express y la Federación Canaria de Automovilismo

4/4/2023

La compañía naviera y la federación han firmado un acuerdo mediante el cual sus federados, con licencia en vigor, podrán beneficiarse de descuentos para pasaje y carga para sus viajes entre islas, así como tarifas económicas y descuentos en función del volumen en las conexiones con la Península.

Uno de los propósitos de la actual junta directiva de la Federación Canaria de Automovilismo (FCA) se centraba en lograr objetivos que facilitasen el traslado entre islas de sus deportistas y oficiales. Así, y tras la firma de ambas partes, Fred. Olsen Express se convierte en la naviera oficial con un acuerdo que tiene carácter inmediato.

Las particulares características del archipiélago canario, con competiciones por todas sus islas, han propiciado que los deportistas encontrasen un muro logístico y económico que en ocasiones ha dificultado sus participaciones. Ahora, con el acuerdo de Fred. Olsen Express, la Federación Canaria de Automovilismo ha tratado que esas dificultades se minimicen al máximo.

Las conexiones de Fred. Olsen Express, así como su frecuencia de horarios, se unen a un descuento para pasaje y carga que aliviará los presupuestos y la logística de los diferentes equipos. Este acuerdo, extensible a todo los federados con licencia en vigor, será válido para todas las conexiones interinsulares, mientras que los trayectos entre Península y Canarias podrán contar con las tarifas más baratas disponibles, además de que la compañía estudiará descuentos en función del volumen y disponibilidad del buque.

Asimismo, este acuerdo marco se extiende hacia todo el automovilismo de Canarias y, por ende, a todas las federaciones interinsulares e insulares que se quieran adherir al citado acuerdo. El objetivo de la FCA ha sido, desde el principio, dotar a esta firma de un carácter regional como corresponde a una federación que engloba a todo su ámbito.

De este modo, para tramitar estos descuentos, se ha de rellenar un formulario que se va a habilitar en la web de la FCA (www.fcautomovilismo.com). Desde la propia federación se enviarán esos datos a Fred. Olsen Express, que contactará con los interesados para terminar el proceso de compra con los descuentos acordados entre la compañía naviera y la federación regional.

Así, se cumple con otro de los objetivos subrayados en rojo en el programa del nuevo equipo directivo de la Federación Canaria de Automovilismo. Este anuncio llega justo unos días antes del comienzo del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto, programado para la próxima semana con la celebración del Rally Orvecame (Tenerife).

FEDERACIÓN CANARIA DE
AUTOMOVILISMO